
2 Pièces

40 m²

Réf. W-02VUAW

2 300 €

Paris 15Eme
Appartement à louer (75015)
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Idéalement  situé,  dans  le  quartier  de  l'école  militaire,  connu  pour  son

atmosphère  résidentielle  et  paisible,  tout  en  étant  proche  de

nombreuses  commodités  et  monuments  historiques,  Engel  &  Völkers

vous  propose  un  appartement  meublé  entièrement  rénové  avec  gout

de  40m²  au  6eme  étage  exposé  sud  avec  ascenseur  et  gardien.Il  se

compose  d'une  entrée  avec  placards,  d'un  lumineux  séjour  avec  une

cuisine américaine entièrement équipée,  d'une chambre et  d'une salle

de douche avec toilettes.Son emplacement d'exception, son calme, sa

luminosité et sa modernité offre un réel confort.DPE: VIERGE établi ...

Located  in  the  military  school  district,  known  for  its  residential  and  peaceful

atmosphere, while being close to many amenities and historical monuments, Engel

& Völkers offers  you a completely  renovated furnished apartment  of  40m² on the

6th  floor  facing  south  with  elevator  and  janitor.It  comprises  of  an  entrance  with

cupboards, a bright living room with a fully equipped American kitchen, a bedroom

and a shower room with toilet.Exceptional location, calm, brightness and modernity

offer  real  comfort.DPE:  VIRGIN  established  on  Energy  rating  delivered  before

2021Rent: €2,315 + €185 charges ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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